

**PENERAPAN MEDIA FILM ANIMASI
DALAM PEMBELAJARAN TEMATIK UNTUK
MENINGKATKAN HASIL BELAJAR AFEKTIF
PESERTA DIDIK KELAS 3A DI MIN KUDUS**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah (PGMI)**

**Oleh:
Zulfatun Na'im
NIM 1710310031**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYYAH (PGMI)
TAHUN 2021**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322
Telp. (0291) 432677

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Zulfatun Na'im
NIM : 1710310031
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : **“Penerapan Media Film Animasi Dalam Pembelajaran Tematik Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Afektif Peserta Didik Kelas 3A di MIN Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 14 Januari 2021 sampai dengan 4 Mei 2021 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 04 Mei 2021
Pembimbing I,

Retno Susilowati, M.Pd.
NIP. 197608112007102001



**KEMENTERIAN AGAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jl. Conge Ngembal Rejo Kode Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 432677

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama/NIM : **Zulfatun Na'im/1710310031**
 Fakultas/Prodi : **Tarbiyah/PGMI**
 Judul : **"Penerapan Media Film Animasi dalam Pembelajaran Tematik untuk Meningkatkan Hasil Belajar Afektif Peserta Didik Kelas III A di MIN Kudus"**

Telah diujikan pada **08 Juni 2021** dan dinyatakan **Lulus** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

Nama	Tanggal	Tanda Tangan
<u>Dr. Adri Efferi, M.Ag.</u> NIP. 197503182000031001 Ketua/penguji I	10/6/21	
<u>Drs. Muh. Afif, M.Pd.I.</u> NIP. 196009211992031002 Penguji II	10/6/21	
<u>Hanik Malichatin, M.Pd.</u> NID. 198502152002092017 Sekretaris/penguji III	10/6/21	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Dosen Pembimbing	10/6/21	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 19610310 198903 1 003 Dekan Fakultas Tarbiyah	10/6/21	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Zulfatun Na'im NIM.1710310031** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari di temukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 04 Mei 2021



Zulfatun Na'im
NIM. 1710310031

MOTTO

أَكْمَلُ الْمُؤْمِنِينَ إِيمَانًا أَحْسَنُهُمْ خُلُقًا

“Mukmin yang paling sempurna imannya adalah orang yang paling bagus akhlaknya”

(HR. At-Tirmidzi No. 2537)

هُوَ الَّذِي بَعَثَ فِي الْأُمِّيِّينَ رَسُولًا مِّنْهُمْ يَتْلُوا عَلَيْهِمْ
آيَاتِهِ وَيُزَكِّيهِمْ وَيُعَلِّمُهُمُ الْكِتَابَ وَالْحِكْمَةَ وَإِنْ كَانُوا مِنْ قَبْلُ
لَفِي ضَلَالٍ مُّبِينٍ

“Dialah yang mengutus seorang Rasul kepada kaum yang buta huruf dari kalangan mereka sendiri, yang membacakan kepada mereka ayat-ayat-Nya, menyucikan (jiwa) mereka dan mengajarkan kepada mereka Kitab dan Hikmah (Sunnah), meskipun sebelumnya, mereka benar-benar dalam kesesatan yang nyata.”

(Qs. Al-Jumu'ah ayat 2)

PERSEMBAHAN

Puji syukur kehadiran-Mu ya Rabb Maha Pengasih dan Penyayang. Dengan kerendahan hati sebagai hamba Allah SWT dan sebagai insan akademisi yang diberikan kekuatan untuk perjuangan dan kerja keras kupersambahkan karya sederhanaku kepada:

1. Bapak Suprpto dan Ibu Rumindah orang tua tercinta, yang menjadi malaikat penjaga, yang membuat saya selalu bersemangat dalam menjalani hidup. Yang selalu mendoakan saya tanpa diminta. Dan saya yakin skripsi ini ada karena doa Bapak dan Ibu yang selalu mengiringi langkahku.
2. Untuk kakakku Niswatul Arifah dan Didik Mulyono terimakasih sudah kebersamaiku berjuang untuk membahagiakan bapak dan ibu tercinta.
3. Untuk keponakanku Muhammad Fadhil terima kasih sudah menjadi penghiburku di saat sedang capek.
4. Untuk keluarga besarku di Prambatan Lor, terima kasih untuk semua supportnya, do'anya dan motivasinya.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A'/'a'	ها	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بؤ	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasyidi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فلكي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عالمي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa>'ah		

KATA PENGANTAR

Segala puji bagi Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq, hidayah serta inayah-Nya, akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Penerapan Media Film Animasi Dalam Pembelajaran Tematik Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Afektif Peserta Didik Kelas 3A di MIN Kudus”**. Semua ini adalah anugerah yang tiada tara dari-Nya yang membuat penulis tidak henti-hentinya bersyukur.

Shalawat ma’assalam senantiasa penulis lantunkan kepada Baginda Nbi Muhammad SAW, inspiratory umat Islam yang telah membawa kegelapan menuju cahaya terang benderang yaitu *addinul Islam*.

Rasa bahagia mewarnai seluruh saudari karena dalam penyusunan skripsi ini banyak pihak yang dengan tulus telah memberi bantuan dan dukungan. Untuk itu dalam kesempatan kali ini penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Mundakir, M.Ag., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Dr. H. Abdul Karim, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah pada IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi PGMI Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus, dan selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan fikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen dan staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang sudah membekali berbagai ilmu pengetahuan, sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Bapak Noor Yadi, S.Pd.I., M.Pd.I., selaku Kepala Madrasah MIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Layly Nur Afrida, S.Pd, selaku Guru Kelas 3A di MIN Kudus yang telah meluangkan waktunya untuk memberikan informasi yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu guru beserta staf-stafnya di MIN Kudus.
8. Orang tua dan peserta didik kelas 3A yang sudah meluangkan waktunya untuk saya wawancarai.
9. Segenap guru dan ustadz ustadzah penulis yang telah mentransfer ilmu agama dan umum mulai sejak kecil yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.

10. Sahabatku Ngaspal Dalam (Nawa Azimatul Wafa, Diviya Rohmatur Romadhonti, dan Aminatus Sa'diyah) terima kasih sudah saling mendukung ,mendo'akan dan memberi bantuan saat aku membutuhkan. Semoga selalu diberi kebahagiaan dan kesuksesan buat kalian.
11. Untuk sahabatku sejak dari Aliyah sampai sekarang (Arinal Mubarakah dan Siti Munawarotus Sa'adah), terima kasih untuk dukungannya, motivasi dan do'anya.
12. Teman-teman seperjuanganku kelas PGMI-A angkatan 2017, terima kasih sudah saling mendo'akan dan saling menguatkan.
13. Semua pihak yang telah membantu, membimbing dan mendukung penulis yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
14. Para pembaca yang budiman, terima kasih yang telah meluangkan waktu untuk membaca skripsi ini dan semoga bermanfaat.

Kepada mereka semua, penulis mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya. Mereka semua yang secara tidak langsung telah memberikan pelajaran akan pentingnya kehadiran orang lain dalam hidup yang lebih bermakna, sehingga memacu penulis untuk dapat hidup bermanfaat bagi orang lain.

Semoga amal baik beliau semua dan juga semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan mendapatkan balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. *Aaaminn.....*

Kudus, 28 April 2021

Penulis



Zulfatun Na'im
NIM. 1710310031